

Ticket zur beruflichen Weiterfahrt

36 Abiturienten verlassen erfolgreich das Berufliche Gymnasium in Gifhorn

VON SIEGFRIED GLASOW

Gifhorn – Mehr als 150 Abiturienten, Eltern, Verwandte und Freunde nahmen jetzt an der Entlassungsfeier des Abiturjahrgangs des Beruflichen Gymnasiums der BBS I Gifhorn im Rittersaal des Schlosses teil und erlebten einen krönenden Abschluss. Im Mittelpunkt standen die 36 Abiturienten, die coronabedingt durch Höhen und Tiefen gegangen sind und am Ende doch das begehrte Zeugnis in Empfang nehmen konnten.

Erster Höhepunkt war die musikalische Eröffnung durch Daniel Harms, der mit seiner Geige „I see fire“ von Ed Sheeran präsentierte und sich großen Applaus einheimste. Die stellvertretende Schulleiterin Heike Strauch begrüßte zunächst die vielen Gäste und übergab dem stellvertretenden Landrat Thomas Reuter das Wort, der die Grüße von Kreistag und Verwaltung überbrachte.

Reuter sprach von einer großartigen Leistung aller Absolventen und der anstehenden Reise in die Zukunft mit dem Ticket zur Weiterfahrt. „Sie haben sich hervorragend für eine berufliche Karriere qualifiziert“, so Reuter, der auch allen Lehrkräften Dank und Anerkennung aussprach und die Zusammenarbeit mit dem Schulträger lobte.

Strauch stellte ihre Rede unter das Motto „Philanthropie“, eine Menschenlehre mit vielen guten Eigenschaften,



Die Jahrgangsbesten Jamo Thiele, Annika Meyer, Eline Charlotte Dohrendorf und Isabell Evang.



Glückliche Gesichter bei den Absolventen des Beruflichen Gymnasiums Gesundheit und Soziales. FOTOS: GLASOW



Die Absolventen des Beruflichen Gymnasiums Wirtschaft können auf ihre Leistungen stolz sein.



Die Absolventen des Beruflichen Gymnasiums Technik freuten sich ebenso.

und definierte die Generation Z, mit der meist die Jahrgänge 1997 bis 2012 bezeichnet werden, mit den Tugenden „Gutes zu tun“, „sozial eingestellt“, „sehr vorsichtig“ und „gebildet“ zu sein. Während der Schulzeit wurden auch die Themen Digitalisie-

tion, Corona, Klimakrise, der Krieg in der Ukraine und Zukunftsängste besprochen. Allmaligen Schülern Geschenke überreicht bekamen. In ihren Wortbeiträgen sprachen die frischgebackenen Abiturientinnen Annika Meyer und Leonie Wöhler von einem gut gemischten

und Dörthe Hoppmann, die ihrerseits auch von den ehemaligen Schülern Geschenke überreicht bekamen. In ihren Wortbeiträgen sprachen die frischgebackenen Abiturientinnen Annika Meyer und Leonie Wöhler von einem gut gemischten

Jahrgang. Jeder Bereich hatte seine eigenen spannenden Momente während der Schulzeit. Als Jahrgangsbeste wurden schließlich Annika Meyer, Jarmo Thiele, Eline Charlotte Dohrendorf und Isabell Evang mit einem Notendurchschnitt von 1,2 bis 1,9 geehrt. Mit einer Darbietung von „Addicted to you“ (Avicii) von Daniel Harms wurde der offizielle Teil abgeschlossen, ein gemeinsamer Umtrunk beendet die Feierlichkeiten im Rittersaal des Gifhorer Schlosses.